



## BSC Allemühl bei der DM Bowhuntermeisterschaft erfolgreich.

Vom 26. bis 28. September fand in St. Wendel im Saarland die diesjährige deutsche Meisterschaft der Bowhunter des Deutschen Feldbogen Verbandes statt. Mit 540 gemeldeten Teilnehmern aller Alters- und Bogenklassen war dies eine der bisher größten deutschen Meisterschaften. Vom BSC Allemühl machten sich auch dieses Jahr wieder Schützen auf den Weg um den Verein zu repräsentieren und sich mit Schützen aus ganz Deutschland zu messen.

Der Samstag begann mit frühem Aufstehen, . Um 8:00 Uhr nach der Ansprache und Begrüßung durch DFBV Präsidenten Walter Luksch und des Ausrichters wurde schon zu einem der drei Parcours aufgebrochen. Bei jedem Parcours gab es 28 Stationen mit Zielen zwischen 5 Yard (ca. 4,5 m) und 60 Yard (ca. 54,8 m) Entfernung. Die Entfernungen waren für die Schützen, wie bei allen Bowhunter Wettkämpfen unbekannt und mussten geschätzt werden. Das Schätzen der richtigen Entfernung wurde zusätzlich dadurch erschwert, dass die Ziele in Täler, auf Hügeln und in schwierige Lichtverhältnissen aufgestellt wurden.

Auch dieses Jahr konnten unsere Schützen gute Platzierungen erreichen . Mit 4X Einzelgold und 1X Silber sowie Gold in der Mannschaftswertung waren die Schützen Luca Erb, Jannis Erb, Andreas Erb, Wolfgang Jung, Horst Edelmann und Hubert Göhrig bei diesen Meisterschaften für den BSC Allemühl erfolgreich.

Bild aller Schützen des BSC !!!!!!!!!!!!!!!